

## FFO 3-piezas de Yoga caja de inicio. Principiante kit incluye: Yoga Mat, correa y bolsa. - Yoga Integral Kit esencial: Ligera



peso estera de yoga viaje de la luz está hecha de PVC de alta calidad resistente a prueba de deslizamiento no tóxico. rollos Mat hasta delgada con libros total sub peso de 2 libras (0.9 kg) y se desliza fácilmente en cualquier mochila o equipaje de mano. Mat dimensiones son 68" x 24" (172cm x 61cm) de ancho y 3 mm thick. Our correas de yoga se utilizan tanto como un cabestrillo para llevar su colchoneta, así como para ejercicios de estiramiento para mejorar la flexibilidad y conectar los miembros apropiados para que pueda conseguir más profunda en su bloque estable de yoga pose. Firm proporciona soporte para la alineación adecuada por lo que le permite profundizar en poses y mantener durante más tiempo. Las mediciones reales de ladrillo son de 4" x 6" x 9" .Estamos una empresa cuádruple cuenta de resultados (personas, el planeta, la ganancia, el poder) y tratar de hacer el mundo más fuerte. Utilizamos sólo materiales respetuosos con el eco y una parte de esta venta ser utilizado para el desarrollo comunitario projects. We ofrecen una garantía de satisfacción del 100% con y 1 año de garantía en todo lo que vendemos

Calificación: Sin calificación

**Precio**

41,90 €

Descuento-10,00 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante: [Functional Fitness](#)

Descripción YOGA MAT: Estas alfombras se enrollan fuertemente y ligera, y son perfectos para las personas en el lugar de movimiento. Su diseño compacto permite que sean enrollados, doblados, rellenos y se comprimen. Ideal para principiantes, así como los viajeros que deseen

mantenerse en forma y flexible en-the-go. Esto es una obviedad para cualquier persona que ha estado haciendo yoga en su piso hasta ahora. Ya sabes lo que eres:) YOGA CORREA: correas de yoga son una herramienta útil para los yoguis y yoguis (aspirante) de todos los niveles. Se alargan su cuerpo y le aporte más profundo en su tramo por el que le da la longitud de captar las extremidades y pliegue profundo en su tramo a medida que adquiera flexibilidad con cada respiración que pasa. La cinta de algodón es excepcionalmente fuerte y proporciona suficiente longitud para las personas de todos los tamaños, formas y edades. La hebilla es fácil de hilo y el lugar en la posición correcta y proporciona el máximo apoyo para mantiene seguro. Tiempo para estirarse y tomar su yoga al siguiente nivel. YOGA BOLSA: Esta bolsa ligera es práctico y compacto. No hay razón para enturbiar tu camilla mientras arrastrar alrededor o mientras se sienta en el armario acumulando polvo. El tejido de malla doble costura proporciona una capa adicional de protección entre su bolsa y los elementos. Las maletas en / paquete hacia fuera y que mantenga la auto-conformado estera de yoga en buen estado. Vamos a honesto, que quiere establecer en una colchoneta sucia? Cuidado y limpieza: Ambos productos se pueden lavar con agua jabonosa caliente y se secó al aire. La correa está bien para lavar en la lavadora y secadora para limpieza profunda y adicional - aunque no se recomienda para la colchoneta.

#### **Comentarios**

Aún no hay comentarios para este producto.